
Brandenburg soll Kompetenzzentrum
für Wasserstoff werden

Potsdam. Brandenburgs Wirtschaftsminister Professor Jörg Steinbach hat eine
Studie vorgestellt, die im Auftrag seines Hauses erarbeitet wurde und zu dem
Ziel kommt, dass die Produktion von Wasserstoff gerade für neuartige Antriebe
viel Potenzial besitzt. Brandenburg und die Lausitz könnten davon stark
profitieren, denn die Wasserstoffindustrie sei von zentraler Bedeutung bei der
Einführung neuer Technologien, die Ökostrom nutzen. Mehr.
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